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F U K U O K A  C I T Y

位
　置

北緯
東経
  33°25’17″～ 33°52’17″
130°02’06″～ 130°29’50″

東京（約900キロ）、 大阪（約500キロ）よりも韓国・釜山

（約200キロ）の方が近いという、この地理的条件から

古来より大陸への玄関口としての役割を担ってきました。

人
　口

1,638,738人

868,261世帯

面
　積

343.39km2
2

男/772,666人           　女/866,072人

  （令和5年6月1日現在推計）

明治22年の市制施行時の面積は5.09

km。100年で約66倍に広がったことに

なります。



福 管 協 機 関 誌

2

第501号

藤会長挨拶

第45回 福岡県管工事業協同組合連合会通常総会盛会に開催
上程案件全て承認される

皆さんこんにちは。平素は、当会の運営にご理解、ご協力を戴き感謝申し上げます。

今年度も一層のご協力を戴きますよう、よろしくお願い申しあげます。筑後、筑豊、北九州、福岡の４

地区17の支部からそれぞれの理事長、役職員の皆様多数のご出席をいただき有難うございます。

新型コロナウイルスも第5類に引き下げられ、社会生活が大きく変化しています。以前は、浸透するこ

とが難しいと考えられていたテレワークや在宅勤務といわれる働き方が、普通に取り入れられていま

す。また発生から、4年以上経過した今、日常生活にも新たな問題が生じています。様々な面に現れて

いる物価の上昇です。様々な面での、物価の上昇は、建設コストの高騰や納期の不透明化など、建設

業界にも、大きな影響を及ぼすようになっています。

建設業は、地域の経済や雇用を支え、災害時には最前線で地域社会の安全、安心の確保を担うな

ど、国民生活や社会経済を支える役割を担っていますが、他産業にくらべ労働時間や出勤日数が多い

などの課題が挙げられております。また、時間外労働の上限規制については、令和6年4月1日以降適

用されます。

全管連では、体制の見直し及び強化を検討し、今年7月の通常総会から新体制へ移行することに

なっています。副会長は現行の15名から、大幅に縮小されます。理事の常数削減も行われました。93

名から69名になります。福岡県は、計算上では3名から1名となりましたが、2名を確保しました。福岡

市から私、藤と北九州市から林さんを登録しましたのでご了承ください。

本日の総会では、重要な案件を上程いたしております。慎重な審議と議事進行にご協力をお願いい

たします。

会員の皆様には、しっかりと感染対策に取り組み、健康に留意され、ますますのご発展を祈念いた

しまして、ご挨拶とさせていただきます。
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第45回 通常総会報告
 総会の種類 通常総会

 招 集 期 日 令和5年6月 1日

 開 催 日 時 令和5年6月23日 午後4時

 開 催 場 所 久留米市天神町1－6　｢ハイネスホテル久留米｣

 会 員 総 数 17団体

 出席会員数 本人出席13団体　委任出席4団体

議事の概要

総会は藤会長のあいさつの後、議長選任を諮り、執行部一任で久留米市管工事協同組合の理事長中野一彦氏を議長に満

場一致を以って選任、議長就任挨拶の後、本日の出席会員が総会成立の定足数を満たしている旨報告し、議案審議に入る。

　第1号議案　　令和4年度会務報告並びに貸借対照表、収支決算書、剰余金処分案承認の件（監査報告）
　第2号議案　　令和5年度事業計画案並びに収支予算案承認の件
　第3号議案　　令和5年度取引金融機関並びに借入金最高限度額承認の件
　第4号議案　　次期開催地に関する件
　第5号議案　　役員の改選に関する件　

各上程議案は賛成多数で原案通り承認されました。

総会会場の様子

議長　中野  一彦
久留米市管工事協同組合  理事長
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総会終了後、原口 剣生 福岡県議会議員　自由民主党福岡県支部連合会会長、原口 新五 久留米市長、石原 純治

久留米市企業管理者、永山 慎治 福岡県建築都市部部長、山本 哲也 福岡県建築都市部次長、野口 秀昭 福岡県建築

都市部営繕設備課課長　小堂　賢 福岡県建築都市部営繕設備課企画監の来賓を招いての盛大な懇親も開かれ乾杯の

発生で祝宴に入り、親睦を深め合った。

挨拶　原口 剣生　福岡県議会議員 様 挨拶　原口 新五　久留米市長 様

挨拶　石原 純治　久留米市企業管理者 様 次期開催地挨拶　森岡 周一
北九州管工事協同組合 副理事長

懇親会場の様子
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藤会長挨拶

第61回　九州管工業組合連合会通常総会盛会に開催
上程案件全て承認される

第61回 通常総会報告
 総会の種類 通常総会

 招 集 期 日 令和5年6月21日

 開 催 日 時 令和5年7月27日 午後4時30分

 開 催 場 所 福岡県福岡市中央区天神2-2-43 ｢ソラリア西鉄ホテル｣

 会 員 総 数 8団体

 出席会員数 出席8団体（160名）

議事の概要

定刻に至り、九州管工業組合連合会 藤会長のあいさつの後、議事に先立ち 令和5年度 春の叙勲 旭日双光章 工藤 光明様、

令和4年度 国土交通大臣表彰受賞者 満留 勝己様、協業組合大分管工事センター 廣戸 利秀様へそれぞれ顕彰状、表彰

状が贈られた。

引き続き、司会者から議長選任を諮り、執行部一任で九州管工業組合連合会の副会長 阿部盛俊氏を議長に満場一致を

以って選任、議長就任挨拶の後、本日の出席会員が総会成立の定足数を満たしている旨報告し、議案審議に入る。

　第1号議案　　令和4年度事業報告並びに収支決算報告書（監査報告）承認の件
　第2号議案　　令和5年度賦課金並びに賛助会費に関する件
　第3号議案　　令和5年度事業計画（案）並びに収支予算（案）承認の件
　第4号議案　　令和5年度スローガン採択の件
　　　　　　　　　1.災害時の応援体制を強化しよう
　　　　　　　　　1.目指そう若年層のイメージＵＰ・発信しよう管工事業の大切さ
　　　　　　　　　1.未来を託す若者が希望を持って働ける職場環境を作ろう
　第5号議案　　定款改訂の件
　第6号議案　　次期総会開催地に関する件（熊本県）
　第7号議案　　次期正副会長会開催地に関する件（佐賀県）

各上程議案は賛成多数で原案通り承認されました。
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旭日双光章を受章された　工藤光明 様 国道交通大臣表彰を受章された　満留勝己 様

組合永年勤続表彰を受賞された
廣戸利秀 様（代理 伊藤良文 様）

受章者の皆様を代表して謝辞を述べられる
工藤光明 様

議長　九州管工業組合連合会副会長　阿部 盛俊

令和５年度　春の叙勲　旭日双光章 熊本県管工事業組合連合会 工藤　光明　様

令和４年度　国土交通大臣表彰受賞者 熊本県管工事業組合連合会 満留　勝己　様

組合永年勤続表彰状贈呈者
福岡市管工事協同組合 萩尾　美和　様 久留米市管工事協同組合 野口　里美　様
飯塚市管工事協同組合 嶋本　直幸　様 佐世保管工事協同組合 吉村　宗憲　様
協業組合大分管工事センター 廣戸　利秀　様 鹿児島市管工事協同組合 大平堅士郎　様
武雄市管工事協同組合 山口　友紀　様 那覇市管工事協同組合 我那覇　望　様

顕 彰 状 贈 呈 者
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総会終了後、18時より懇親会が開催され、福岡県知事 服部 誠太郎 様、福岡市 副市長 光山 裕朗 様、全国管工事

業協同組合連合会会長 藤川 幸造 様、福岡県建築都市部部長 永山 慎治 様、福岡市道路下水道局長 天本 俊明 様

多数の来賓を招いての盛大な懇親会も開かれ、福岡市水道局水道事業管理者 坂本 秀和 様の乾杯の発生で祝宴に

入り、親睦を深め合った。

挨拶　福岡県知事　服部 誠太郎 様 挨拶（ビデオメッセージ）　福岡市長　髙島 宗一郎 様

挨拶　福岡市 副市長　光山 裕朗 様 挨拶　全国管工事業協同組合連合会 会長　藤川 幸造 様

乾杯　福岡市水道局 水道事業管理者　坂本 秀和 様 懇親会会場の様子
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福岡県庁

福岡市

福岡市

福岡市議会議員

全国管工事業協同組合連合会

全国管工事業協同組合連合会

全国管工事業協同組合連合会

福岡県建築都市部

福岡県建築都市部　営繕設備課

福岡県建築都市部　営繕設備課

福岡市水道局

福岡市水道局

福岡市道路下水道局

福岡市道路下水道局

福岡県知事　

福岡市長

福岡市　副市長

福岡市管工事協同組合顧問

会長　

副会長　

専務理事　

部長

課長

企画監

水道事業管理者

水道局理事

道路下水道局長

道路下水道局理事

服部 誠太郎 様

髙島 宗一郎 様

光山　 裕朗 様

大森　 一馬 様

藤川　 幸造 様

馬場　 博嗣 様

粕谷　 明博 様

永山　 慎治 様

野口　 秀昭 様

小堂　　 賢 様

坂本　 秀和 様

名古屋 泰之 様

天本　 俊明 様

津野　 孝弘 様

官公庁名／団体名 役職名 氏　名

第501号

次期開催地　熊本県管工事業組合連合会　西川 清明 会長　挨拶

万歳三唱　福岡市道路下水道局長　天本 俊明 様
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日　　　時　：　令和5年5月30日（火）午後1時30分
場　　　所　：　福岡市管工事協同組合会議室
出　席　者　：　藤、松尾、阿部、岩下、山下、石井、松本、髙田、八木、宮嵜、小金丸、江頭
定刻に至り、事務局より本日の出欠状況を報告、議事に入る。

【協議事項】
第1号議案　理事長選任に関する件
事務局－ 理事長が決定するまで事務局が進行し、理事長選任について諮る。
 藤理事を推薦する意見があり、議場に諮った結果、満場一致で藤理事を理事長に決定した。
 （出席理事全員承認）
藤理事長－ 就任挨拶の後、第2号議案より議長を務める。

第2号議案　副理事長選任に関する件
藤理事長－ 副理事長選任について議場に諮る。松尾、阿部両理事を推薦、決定した。（出席理事全員承認）

第3号議案　専務理事選任に関する件
藤理事長－ 江頭理事を専務理事とし、常勤理事としたい旨、諮る。（出席理事全員承認）

第4号議案　各部会担当理事の選任に関する件
藤理事長－ 各部会担当理事の選任について議場に諮る。理事長一任の意見があり、出席理事全員の承認を得た。

第5号議案　顧問に関する件
藤理事長－ 協議の結果、理事長一任の意見があり、出席理事全員の承認を得た。

第6号議案　各委員会選任に関する件
事務局－ 各委員会の委員選任について（案）を説明。
藤理事長－ 協議の結果、委員会については提案通りで就任のお願いをする事で出席理事全員の承認を得た。

第7号議案　福岡市の災害時における福岡市管工事協同組合理事の緊急連絡表について
事務局－ 福岡市の災害時における福岡市管工事協同組合理事の緊急連絡表（案）を説明。
藤理事長－ 協議の結果、理事の緊急連絡表（案）の提案通りで出席理事全員の承認を得た。

第8号議案　6月8日開催の水道局との意見交換会について
藤理事長－ 例年開催している水道局との意見交換会を6月8日（木）10時30分より福岡市水道局会議室にて
 開催する旨説明。理事全員で対応する。

引き続き、組合のうごき、今後の予定を説明。
本日の全ての案件を終了した。時に午後2時50分。

第1回　決算・予算理事会報告
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日　　　時　：　令和5年7月10日（月）午後1時30分
場　　　所　：　福岡市管工事協同組合会議室
出　席　者　：　藤、松尾、阿部、岩下、山下、石井、松本、髙田、八木、宮嵜、小金丸、江頭
定刻に至り、事務局より本日の出欠状況を報告、藤理事長、挨拶後議長に就任し議案の審議に入った。

【協議事項】
第１号議案　各委員会の件
事務局－ 各委員会の委員長、副委員長の選任の結果について報告。 
藤理事長－ 協議の結果、説明通りで出席理事全員の承認を得た。 

第2号議案　渡辺パイプ㈱展示販売会について
事務局－ 令和5年9月15日（金）福岡市水道技術研修所にて渡辺パイプ㈱が展示販売会を 
 開催するにあたり出席するメ－カ－を決めたい旨諮る。 
藤理事長－ 協議の結果、両副理事長、上水道部長で対応するよう出席理事全員の承認を得た。

【報告事項】
1．全管連総会・全国大会について
藤理事長－ 令和5年7月3日（月）愛媛県松山市にて全管連総会・全国大会が開催され理事7名で対応した。
 来年は島根県松江市で開催予定。（出席理事全員了承）

2．職員の賞与について
岩下総務部長理事－ 7月14日に支給する旨、報告。（出席理事全員了承）

引き続き、組合のうごき、今後の予定を説明。  
本日の全ての案件を終了した。時に午後2時10分。

第2回　決算・予算理事会報告
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令和5年度　福岡市水道局と福岡市管工事協同組合との
意見交換会を開催

新型コロナウイルスが5月8日から5類に移行し、通常開催に戻し6月8日に意見交換会を
開催した。
福管協組合員は、昨年から続く、ウクライナ問題も加えて、世界的な原材料及び原油エネ
ルギーの品不足や建設資材の異常な価格高騰の影響を受けていることをふまえ、工事意見
交換会に臨んだ。
内容については、福岡市水道局から令和5年度の配水管整備事業並びに給水管の漏水対策
事業の事業説明や福管協への令和4年度の事故防止安全対策や令和6年度から実施される全ての
工事の週休2日工事の概要の内容説明があった。
その後、福管協から水道局への要望内容説明を行い、福岡市水道局や福管協双方から取り
巻く諸課題について、相互の立場を尊重しつつ、活発な意見交換を行った。

事業説明及び意見交換会
1．令和5年度の配水管整備事業概要について

2．令和5年度の給水管の漏水対策事業について

3．水道局からの要望
 ・工事の安全対策について
 ・週休2日工事の取り組みについて
 ・概算数量設計の試行拡大について

4．福管協からの要望
 ・配水管布設工事の受注業者への事前協議について
 ・直結増圧方式の承諾書の引継ぎについて
 ・給水装置工事届出の電子申請について

開催日時 令和5年6月8日（木）10時30分～
開催場所 福岡市水道局北別館2階大会議室
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名古屋水道局理事　挨拶

福管協　藤理事長　挨拶

出席者の皆様
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『インボイス制度』講習会を開催

○インボイス制度事前対策セミナー○

令和5年10月から制度スタートします『インボイス制度』につきまして、組合税理士 津山先生を
お呼びして事前対策講習会を開催しました。

 開 催 日 時 ： 令和5年7月21日（金）13：30～
 開 催 場 所 ： 福岡市管工事協同組合　3階　中研修室
 参加申込者 ： 組合員及び関連会社　20社　27名

・消費税とは・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・インボイス制度を理解するために、消費税の仕組み、
 インボイスと免税事業者、インボイス制度導入前の現状

・インボイスとは・・・・・・・・・・・・・・・・・・・インボイスって何？、インボイスとはどのような書類？、
 免税事業者の消費税を買手が払う？

・インボイスで何が起こるか・・・・・買い手の負担が増加？、売り手の負担も増加？、
 買い手と売り手の話し合いが重要、取引価格の値下げ要求、
 消費税を支払いませんは…、これまでと同じ価格で…、
 取引停止します…、揉めてしますと…、
 一方的にならないように、インボイスの代わりに、
 インボイスの特例、インボイス制度への準備
　
・インボイス発行事業者の登録制度

税理士　津山先生 講習会の様子
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青年部会だより
第501号

献血活動を開催

令和5年6月8日（木）組合会館1階にて福管協青年部会イベント企画委員会が、ボランティア
活動の一環で恒例の献血活動を開催した。
今年も組合員をはじめ管材メーカー、商社など52名のご協力を頂きました。

福岡県中小企業団体中央会青年部連絡協議会
第48回通常総会が開催

令和5年6月28日（水）福岡市博多区「オリエンタルホテル福岡」にて福岡県中小企業団体中央
会青年部会連絡協議会第48回通常総会が開催され、藤岡会長、石井役員、今泉役員が出席した。

【献血活動参加者】
㈲亜細亜設備工業 前澤給装工業㈱ 進興設備工業㈱ 柳原機鋼㈱ ㈱高野商店
㈱トキワ設備 ㈱岩丸産業 西部水道工事㈱ ㈱フクスイ 宝満設備工業㈱
㈱タブチ ㈱山﨑設備工業 ㈱日邦バルブ ㈱和白設備工業 井上工業㈱
豊盟工業㈱ ㈲今泉設備工業 山本設備工業㈱ ヤマトガワ㈱ ㈱ヒシヒラ
渡辺パイプ㈱ ㈱朝日商会 ㈲アプロ 日之出水道機器㈱ ㈱朝日プラント 
㈱白金 前田バルブ工業　（順不同）
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現在会員数：29名
参 加要領 ○組合員　
 ○また組合員が推薦するその企業内の者（1企業3名まで）
年　会　費：24,000円（入会金10,000円）
お問合せ先：福岡市管工事協同組合青年部会（担当：竹浦）　電話：531‒3066

青年部会では会員同士との交流や研修会等色々な事を
計画・実施しております。
きっとあなた自身及び会社にとっても意義ある青年部会
ですので多数のご入会をお待ち致しております。

福岡市技能職団体連合会主催
「小学生ものづくり体験講座」に参加

福岡市技能職団体連合会が小学生を対象に、子ども達がものづくりの価値を実感するとともに、
自身の将来の職業選択の幅を広げ、進路選択にいかすことができるよう、技能職者（ものづくりの
専門家）による実演や子ども達が体験できる様々な分野の体験講座を実施している“小学生もの
づくり体験講座”に7月4日（火）愛宕小学校に訪問してきました。

今回の訪問では、管工事業の素晴らしさや、大切さを伝えるとともに水道管材を使った「水鉄砲」
を製作してもらい我々の仕事を身近に感じてもらいました。

 〈体験講座の内容〉
 15分　講師の話 （自己紹介、職の概要、実演や体験活動の説明等）
 65分　体験活動 （水道管材を使った“水鉄砲”づくり）
 15分　まとめ （児童の作品披露、感想、あいさつ等）
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業務コーナー
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あ た ま の 体 操あ た ま の 体 操第24回

【問1】 下の図形で、ア 、イ 、ウ は1辺が３㎝の正方形です。この図形を直線ℓを軸として
 1回転させてできる立体の体積を求めなさい。ただし、円周率は3.14とします。

【問2】 下のような図形を、直線ℓを軸として1回転させてできる立体の表面積を求めなさい。
 ただし、円周率は3.14とします。

ℓ

㋐

㋑

㋒

2cm
4cm

4cm

2cm

ℓ

4cm

5cm

Oは円の中心

（
正
面
）

（
正
面
）
（
真
上
）

（
真
上
）

O

【問3】 下の図は、ある立体を真上から見たときと、正面から見たときの図です。
 この立体の表面積は何㎠ですか。ただし、円周率は3.14とします。
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「せせらぎ」4.5月号【解答】

 【問1】　150.72㎠ 

 【問2】　3㎝

 【問3】　①251.2㎤　 ②351.68㎠

●前号の当選者には賞品（QUOカード券）を発送しております。ご応募ありがとうございました。

【応募方法】
答え、事業所名、氏名、連絡先を明記の上、ＦＡＸにてご応募下さい。正解者の中から抽選で5名様に
ＱＵＯカード券2,000円をプレゼントします。解答は、次号「せせらぎ｣8.9月号に掲載します｡尚､当選
者の発表は賞品の発送をもってかえさせていただきます。

締切：令和5年9月15日（金）　　ＦＡＸ.092-522-5287

事業所名：

氏　名　：

所在地　：〒

連絡先　：　　　　　　　 　（　　　　 　）

回　答　欄

【問1】  （　　　　　　　）㎤

【問2】  （　　　　　　　）㎠

【問3】  （　　　　　　　）㎠

～個人情報の取扱いについて～
ご記入いただいた個人情報は、ご応募いただいた
プレゼントの抽選・発送のために利用します。
他の目的に利用することはございません。
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組　合　通　信
5－7号 6月 6日 ｢積算実務マニュアル機械・電気・建築・改修（2023）｣の斡旋について
5－8号 6月 6日 令和5年度福岡県下水道設備工事責任技術者試験のご案内
5－9号 6月 9日 「インボイス制度」講習会のお知らせ
5－10号 6月27日 路面復旧事務費単価改定について
5－11号 7月22日 令和5年度給水装置工事配管技能検定会開催のお知らせ
5－12号 7月25日 令和5年度指定給水装置工事事業者の定期講習会の開催について

組 合 の う ご き
6月 1日 福岡市消防設備士会三役会、理事会、代議員会、意見交換会がＡＮＡクラウンプラザホテルで開催され
 松尾副理事長が出席した。
6月 2日 全管連正副会長会が東京で開催され藤理事長が出席した。
6月 5日 全管連事業部会が山形県で開催され藤理事長が出席した。
6月 7日 福岡県職業能力開発協会理事会が人材開発センタ－で開催され松尾副理事長が出席した。
6月 8日 福岡市水道局との意見交換会が水道局で開催され藤理事長、松尾副理事長、阿部副理事長、
 松本上水道部長、宮嵜下水道部長理事、山下理事、石井理事、髙田理事、小金丸理事が出席した。
6月 8日 福岡県中小企業団体中央会総会が中小企業振興センターで開催され阿部副理事長が出席した。
6月 9日 福岡地区職業訓練協会理事会並びに通常総会が中小企業振興センターで開催され松尾副理事長が出席した。

6月13日 福岡市水道サービス公社評議員会が水道局で開催され藤理事長が出席した。
6月14日 給排水メンテナンスセンタ－講習会が組合会議室で開催され松本上水道部長が出席した。
6月14日 全管連理事会が東京で開催され藤理事長が出席した。
6月14日 東日本大震災復興視察が福島県で行われ藤理事長が出席した。
6月15日 福岡県消防設備安全協会定時評議員会がＡＮＡクラウンプラザホテルで開催され松尾副理事長が出席した。
6月19日 福岡県職業能力開発協会総会がソラリア西鉄ホテルで開催され松尾副理事長が出席した。
6月19日 福岡県技能士会連合会総会がソラリア西鉄ホテルで開催され松尾副理事長が出席した。
6月19日 津山税理士による会計精査
6月21日 下水道推進委員会が組合会議室で開催された。
6月23日 福岡県管工事業協同組合連合会総会が久留米市で開催され藤理事長、松尾副理事長、
 阿部副理事長、岩下総務部長理事が出席した。
6月27日 上水道推進委員会が組合会議室で開催された。
6月28日 給水工事技術振興財団評議員会ＷＥＢ会議が組合会議室で開催され藤理事長が出席した。
6月30日 九州管工業組合連合会正副会長会が宮崎県で開催され藤理事長、松尾副理事長、阿部副理事長、岩下総務部長理事が出席した。

7月 3日 全管連総会が愛媛県松山市で開催され藤理事長、松尾副理事長、阿部副理事長、
 岩下総務部長理事、山下理事、髙田理事、八木理事が出席した。
7月 6日 福岡県建設関連産業議会通常総会並びに創立50周年記念式典がソラリア西鉄ホテルで開催され藤理事長が出席した。

7月10日 正副理事長会が組合会議室で開催された。
7月10日 定例理事会が組合会議室で開催された。
7月11日 津山税理士による会計精査
7月13日 貯水槽清掃作業従事者研修会が北九州市で開催された。
7月14日 定款・規約改正委員会が組合会議室で開催された。
7月20日 広報・企画・情報委員会が開催された。
7月20日 貯水槽清掃作業従事者研修会が自治会館で開催された。
7月21日 インボイス制度講習会が組合会議室で開催された。
7月27日 九州管工業組合連合会総会がソラリア西鉄ホテルで開催された。

代 表 者 変 更
△　新）株式会社九電工　　石橋　和幸　　旧）佐藤　尚文


